

¿Viene Isabelita Perón a "Directísimo"?

PARA DECIR QUE LOS DE ARGENTINA LO ESTAN HACIENDO ESTUPENDAMENTE

Según nuestras noticias, una semana de éstas saldrá por «Directísimo» Isabelita Perón, en plan Solzhenitsin, para decir que no nos podemos hacer una idea de lo bien que estamos aquí, ché, y que en Argentina, ¿quién ha dicho que han prohibido los partidos? En Argentina ahora es cuando se está bien de verdad, y los que han cogido la sartén por el mango lo están haciendo estupendamente, y mejor todavía que lo van a hacer.

De esta forma, Iñigo tendrá asegurado contrato por otros seis meses más. Eso está bien: no hay nada tan sagrado como que un padre de familia se lleve un sueldo a su casa.



EL AÑO QUE VIENE, ALFONSO PASO REPRESENTARA A ESPAÑA EN EUROVISION

Cantando, naturalmente una canción de Solzhenitsin

En vista de lo que ha pasado este año con Braulio y con la democracia de las casas de discos, Televisión Española, inasequible al desaliento en su caza de brujas, ya tiene decidido cantante para que nos represente en Eurovisión el año que viene. La designación se ha hecho por el procedimiento tradicional, o sea, a dedo. Y ha recaído (las recaídas siempre son peligrosas) en don Alfonso Paso, cantante él, fumador de montecristos él.

Aún no se sabe cómo se presentará a Paso, si como Paso de Cebra, como Paso de Semana Santa, como Paso de Lope de Rueda o como Paso de la Oca, que será lo más probable, porque es la marcha que más le va.

Lo que sí se sabe es de quién será la canción que interpretará. En vista de que Augusto Alguero



ha dejado tirada a la Carmen Sevilla, se ha optado por la estrella de TVE, que es, naturalmente, el ruso blanco blanquísimo (un blanco que sólo se consigue con una conveniente dosis de azulete) Alexander Solzhenitsin. La canción llevará por título «Democracia a la española» o «Aquí sí que se está bien».

